
Pilbup Lebak Diikuti 3 Poros,
Kubu  Hasbi  Jayabaya:  Kami
Diuntungkan
written by Kabar 6 | 27 Agustus 2024

Kabar6-Pemilihan  bupati  dan  wakil  bupati  Lebak  tahun  2024
dipastikan bakal diikuti oleh 3 poros koalisi.

Selain  Hasbi  Jayabaya-Amir  Hamzah  dan  Sanuji  Pentamarta,
pasangan Dede Supriyadi Arief-Virnie Syafitri di detik-detik
akhir  jelang  pendaftaran  menerima  dukungan  (B1-KWK)  dari
Partai NasDem dan PAN untuk ikut bertarung di Pilkada.

Namun menurut Juru Bicara Keluarga Jayabaya, Agus R. Wisas,
hadirnya 3 poros pengusung membawa keuntungan bagi Hasbi –
Amir.

“Jelas sangat menguntungkan kami, hasil survei suara Hasbi –
Amir akan utuh jika ada 2 lawan pasangan calon,” kata Agus di
Rangkasbitung, Selasa (27/8/2024).

**Baca  Juga:  Respon  Dimyati  Usai  Golkar  Balik  Arah  Usung
Airin-Ade di Pilgub Banten

Agus menyebut, berdasarkan hasil survei, suara masyarakat yang
tidak akan memilih Hasbibl sekitar 20 persen akan terpecah.
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“Ini akan terpecah, artinya tidak akan ke satu pasangan lawan.
Tapi mau berapa pasangan calon pun lawannya enggak ngaruh ya,
kami tetap bisa menang,” ucap Agus.

Disinggung soal rekam jejak Amir yang merupakan eks narapidana
kasus  korupsi  sengketa  Pilkada  Lebak  2013  lalu,  Agus
menegaskan,  pihaknya  tidak  khawatir  akan  berimbas  pada
perolehan suara.

“Enggak lah kami enggak khawatir, hasil surveinya bagus kok
dan emang itu kan enggak bisa dihindari. Soal ada risiko atau
akan ada yang menggoreng, ya harus kami hadapi,” pungkas Agus.
(Nda)

Perindo  Berikan  Rekomendasi
ke  Hasbi  Jayabaya  Maju  di
Pilbup Lebak
written by Kabar 6 | 27 Agustus 2024

Kabar6-Partai  Persatuan  Indonesia  (Perindo)  memberikan
rekomendasi kepada para bakal calon kepala daerah untuk maju
di Pilkada 2024.
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Surat keputusan (SK) rekomendasi diserahkan Ketua Desk Pilkada
Perindo Angela Tanoesoedibjo, di Jakarta Concert Hall, Kebon
Sirih, Jakarta Pusat, Senin malam (29/7/2024).

Rekomendasi,  salah  satunya  diberikan  partai  besutan  Hary
Tanoesoedibjo ke bakal calon bupati (bacabup) Lebak Moch Hasbi
Asyidiki  Jayabaya.  Perindo  menjadi  partai  pertama  yang
memberikan  rekomendasi  dukungan  kepada  politisi  muda  PDI
Perjuangan tersebut.

**Baca Juga: Nasdem Resmi Usung Zakiyah-Najib Hamas di Pilkada
Kabupaten Serang

“Kami menyambut baik apapun yang menjadi pilihan partai, dan
tentunya kami harus mengawal amanat partai yakni mendukung dan
memenangkan Pak Hasbi di Pilbup Lebak,” kata Ketua DPD Perindo
Lebak, Aad Firdaus kepada Kabar6.com.

Aad mengatakan, partainya meminta kepada calon kepala daerah
yang nanti terpilih untuk juga fokus pada persoalan ekonomi
rakyat.

“Seperti disampaikan oleh Mba Angela, meminta agar seluruh
calon kepala daerah yang didukung Perindo bekerja keras untuk
peningkatan kesejahteraan masyarakat,” terang Aad.

Sementara itu, Hasbi menyampaikan terima kasih atas dukungan
yang telah secara resmi diberikan oleh Perindo kepada dirinya
untuk maju pada kontestasi Pilbup 27 November 2024.

“Kami bersyukur karena proses tahap demi tahap di Perindo
sudah dilalui hingga saya menerima rekomendasi. Saya mohon doa
agar amanat yang telah diberikan bisa dijalankan dengan baik
untuk  kemajuan  Lebak  dan  kesejahteraan  masyarakat,”  kata
Hasbi. (Nda)
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Parpol  Nonparlemen  Usai
Bertemu  Perwakilan  Hasbi
Jayabaya: Kami Terbuka
written by Kabar 6 | 27 Agustus 2024

Kabar6-Baru – baru ini, partai politik (parpol) nonparlemen
bertemu dengan perwakilan bakal calon Bupati Lebak Mochamad
Hasbi Asyidiki Jayabaya.

Ada tujuh partai yang bertemu Agus Wisas selaku juru bicara
keluarga Jayabaya yakni Partai Hati Nurani Rakyat (Hanura)
Partai  Buruh,  Partai  Gelombang  Rakyat  Indonesia  (Gelora),
Partai Bulan Bintang (PBB), Partai Garda Republik Indonesia
(Garuda), dan Partai Kebangkitan Nusantara (PKN).

**Baca  Juga:Bacabup  Lebak  Hasbi  Jayabaya  Dekati  Parpol
Nonparlemen

Ketua DPD PAN Lebak Hera Komaratullah mengatakan, komunikasi
kali pertama itu baru sebatas penjajakan. Ia menyambut baik
silaturahmi yang dibangun Hasbi meski dengan partai yang tidak
memiliki kursi di DPRD.

“Perwakilan  Pak  Hasbi  ingin  bersilaturahmi  dan  juga
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menyampaikan  niatnya  terkait  Pilbup.  PAN  tentu  sangat
menyambut baik komunikasi yang dibangun,” kata Hera kepada
Kabar6.com, Senin (15/7/2024).

Komunikasi yang sudah terbangun dengan Hasbi Jayabaya, ujar
Hera, bakal ia sampaikan ke DPW PAN Provinsi Banten. Tetapi
keputusan siapa yang akan didukung menjadi wewenang DPP.

“Baru Pak Hasbi yang bertemu. Kami sangat terbuka, dan ini
kami akan bahas sebelum nantinya disampaikan ke DPW,” ucap
Hera.

Begitu pun Partai Hanura menyambut baik keran komunikasi yang
dibuka oleh tim Hasbi kepada parpol nonparlemen.

“Kami terbuka, dan yang kami sambut baik adalah Pak Hasbi ini
merangkul kami partai yang tidak punya kursi di DPRD,” kata
pengurus DPC Hanura Lebak Muhammad Cecep Nurjaya.

Keinginan Hasbi mendapat dukungan partai nonparlemen termasuk
Hanura, sambung Cecep, akan dibahas di internal DPC Hanura.

“Musyawarah dengan internal DPC tentu harus dilakukan apa yang
menjadi  keinginan  pihak  Hasbi.  Hasil  musyawarah  nanti
disampaikan ke DPP, apakah mereka setuju atau ada pilihan lain
maka kami harus fatsun,” katanya.(Nda)

 

 

Hasbi  Jayabaya  Tertinggi  di
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Survei  Paradigma  Indonesia,
Tapi Masih Berpotensi Dikejar
written by Kabar 6 | 27 Agustus 2024

Kabar6-Hasil survei yang dilakukan Paradigma Indonesia pada
tanggal 25 sampai 30 Juni 2024, nama Mochamad Hasbi Asyidiki
Jayabaya masih menempati posisi teratas.

Politisi muda PDI Perjuangan tersebut memperoleh memperoleh
tingkat keterpilihan atau elektabilitas berada di angka 24,5
persen pada pertanyaan terbuka dan 30,2 persen pada pertanyaan
semi terbuka.

Tingkat popularitas putra mantan bupati Lebak Mulyadi Jayabaya
ini juga tertinggi di antara calon lainnya. Level keterkenalan
Hasbi hampir mencapai 75 persen, dan disukai oleh 66 persen
responden yang merupakan warga yang mempunyai hak pilih pada
Pilkada 2024.

**Bac  Juga:Survei  Paradigma  Indonesia  terkait  Pilbup  Lebak
2024:  Elektabilitas  Hasbi  Jayabaya  24,5%,  Saepudin  Asy
Syadzili 8%, Faizal Hermiansyah 3,4%

Meski angka elektabilitas dan popularitas Hasbi teratas, namun
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dikejar oleh calon lain masih sangat berpotensi, misal saja
KH. Syaepudin Asy Syadzily yang berada di angka elektabilitas
8,4 persen dengan level keterkenalan 26 persen dan disukai 41
persen.

Lalu ada Faizal Hermiansyah yang elektabilitas di angka 3,4
persen dan Sanuji Pentamarta 3,2 persen.

“Meski  Hasbi  masih  tertinggi,  belum  bisa  dibilang  dominan
karena  swing  voters  masih  53,9  persen,”  kata  Direktur
Paradigma Indonesia, Zulfian Hanif saat konferensi pers di
Horison Rahaya Resort, Kabupaten Lebak, Senin (8/7/2024).

Zulfian menyebut, tingginya tingkat keterkenalan Hasbi justru
tidak berbanding lurus dengan elektoralnya yang masih di bawah
50 persen.

“Artinya Hasbi sendiri belum cukup kuat dan layak bisa menjadi
pemenang.  Sementara  keterkenalan  sudah  menjulang  tinggi,
tetapi elektoralnya masih di bawah 50 persen. Semua calon
masih  harus  bekerja  keras  untuk  memenangkan  hati  pemilih
masyarakat Lebak,” ujarnya.

Selain itu, pemilih yang telah memiliki pilihan pada Pilkada
Kabupaten Lebak dan masih berpotensi berubah tercatat hampir
70 persen.

“Alasan perubahan didominasi oleh masih menunggu program dari
masing-masing calon,” terang Zulfian.

Paradigma Indonesia, dalam surveinya, juga melakukan simulasi
pemilihan calon bupati Lebak melalui pertanyaan 10 calon, 6
calon, 4 calon, 3 calon hingga 2 calon.

“Yang  menarik  dari  temuan  survei  ini  adalah,  jika  Hasbi
dihilangkan  atau  tidak  mencalonkan  diri  maka  Faizal
Hermiansyah  menjadi  figur  yang  dianggap  oleh  publik  Lebak
sebagai  sosok  yang  layak  menjadi  bupati  meski  terjadi
penundaan  atau  undecided  voter  yang  meningkat  secara



signifikan,”  ungkap  Zulfian.

“Pun demikian, Sanuji menjadi figur
yang  dipandang  layak  menjadi  Bupati  Lebak  jika  Hasbi  dan
Faizal  Hermiansyah  tidak  mencalonkan  diri  dengan  tetap
penudaan atau undecided voters meningkat tajam,” tambahnya.

Setelah Hasbi, calon potensial adalah Faizal Hermiansyah. Dia
dinilai memiliki latar belakang dan kemampuan yang sama, masih
muda dan berwibawa.

“Calon ini akan menjadi penantang serius dan bisa menggaet
masyarakat yang belum menentukan pilihan. Karena sosok ini
dapat  melampaui  tokoh-tokoh  lama  seperti  Suparman,  Sanuji,
Junaedi Ibnu Jarta dan lain-lain,” jelasnya.(Nda)

 

Pilkada Lebak, Hasbi Jayabaya
Dapat Surat Tugas Demokrat
written by Kabar 6 | 27 Agustus 2024
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Kabar6-Partai  Demokrat  memberikan  surat  tugas  kepada  bakal
calon Bupati Lebak Hasbi Jayabaya dalam kontestasi Pilkada
2024.

Surat tugas dari partai berlambang mercy diserahkan Sekretaris
DPC Partai Demokrat Lebak Rohan, di Kantor DPC Partai Demokrat
Lebak,  Jalan  Maulana  Hasanudin,  Kalanganyar,  Sabtu
(22/6/2024).

“Kami menyerahkan surat tugas kepada Hasbi Jayabaya. Beliau
merupakan  bakal  calon  bupati  yang  punya  popularitas  dan
elektabilitas  tinggi  serta  serius  di  Pilkada  2024,”  kata
Rohan.  **Baca  Juga:  Anis  Matta  Pertemuan  Ketum  KIM  Bahas
Strategi Pertahanan ke Depan

Surat tugas kepada politisi muda PDI Perjuangan tersebut, ujad
Rohan,  memang  dikehendaki  oleh  para  kader  Demokrat.  Putra
mantan  Bupati  Lebak  Mulyadi  Jayabaya  itu  dinilai  memiliki
keseriusan.

Setelah mengantongi surat tugas, Hasbi diminta terus bergerak
meningkatkan  popularitas  dan  elektabilitas  dalam  rangka
memuluskan langkah memenangkan Pilkada.

“Dipastikan kami akan all out untuk kemenangan jagoan yang
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diusung partai,” ucap Rohan.

Sementara itu, Hasbi menyampaikan apresiasi dan terima kasih
kepada pengurus Demokrat. Ia optimis, dukungan Demokrat bakal
menambah kekuatan menghadapi pertarungan Pilkada.

“Demokrat ini selalu bergandengan tangan dengan PDI Perjuangan
di Pilkada. Untuk itu, saya optimis dapat memenangkan Pilkada
2024 bersama Partai Demokrat,” kata dia.(Nda)

Setelah  ke  5  Parpol,  Hasbi
Jayabaya Juga Daftar Bacabup
Lebak Lewat PPP
written by Kabar 6 | 27 Agustus 2024
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Kabar6-Usai mendaftar sebagai bakal calon bupati (bacabup) ke
5 partai politik, politisi muda PDI Perjuangan Hasbi Jayabaya
mengambil formulir pendaftaran ke Partai Persatuan Pembangunan
(PPP).

Sebelumnya,  putra  mantan  bupati  Lebak  dua  periode  Mulyadi
Jayabaya telah mendaftar ke PDI Perjuangan, PKB, Demokrat,
Perindo dan NasDem.

“Insya Allah kami akan mengikuti mekanisme sesuai kebijakan
PPP,” kata Juru Bicara Hasbi Jayabaya, Agus R. Wisas, Senin
(27/5/2024).  **Baca  Juga:  Bukan  Bupati,  Pengamat  Politik
Ungkap Sosok yang Layak Dampingi Airin di Pilgub Banten

Agus mengatakan, Hasbi bakal mendaftar ke semua partai politik
yang membuka penjaringan bacabup Lebak. Menurutnya, membangun
Lebak butuh kerja sama seluruh pihak termasuk partai politik.

“Sebagai bukti bahwa kita inklusif dan kolaboratif, dan tidak
membeda-bedakan  partai.  Kita  ingin  bersama-sama  membangun
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Lebak,” ucapnya.

Sementara itu, Ketua Penjaringan DPC PPP Lebak Asep Nuh Bin H.
Oman  menegaskan,  penjaringan  bacabup  dan  bacawabup  akan
berlangsung transparan dan objektif.

Setiap pendaftar akan melewati tahap verifikasi dan seleksi
ketat untuk memastikan bahwa kandidat yang diusung memiliki
kapasitas dan integritas yang tinggi.

“Kami  mencari  calon  yang  benar-benar  memahami  kebutuhan
masyarakat  Lebak  dan  memiliki  komitmen  untuk  mewujudkan
perubahan positif,” jelasnya.(Nda)

Hasbi  Jayabaya  Optimis
Kantongi Rekomendasi PKB Maju
Pilbup Lebak
written by Kabar 6 | 27 Agustus 2024
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Kabar6- Politisi muda PDI Perjuangan Hasbi Jayabaya optimis
bakal mendapat rekomendasi dari DPP Partai Kebangkitan Bangsa
(PKB) untuk maju pada Pilbup Lebak 2024.

Hal itu dikatakan juru bicara keluarga Jayabaya, Agus R. Wisas
usai Hasbi memaparkan visi dan misi yang diselenggarakan DPC
PKB Lebak beberapa waktu lalu.

“Sangat optimis. Komunikasi sudah terjalin sangat baik, bukan
hanya menjelang pilkada tapi kami berkoalisi dari 20 tahun
lalu. Sejak Pak Mulyadi Jayabaya menjadi bupati, lalu Bu Iti
Jayabaya  juga  terpilih  menjadi  bupati  2  periode,  dan
komunikasi  itu  sampai  sekarang,”  kata  Agus  Wisas  saat
dihubungi  Kabar6.com,  Sabtu  (25/5/2024).  **Baca  Juga:  PKS
Lebak Ganti Usulan Nama Bacabup ke DPP untuk Pilbup 2024

Usai memaparkan visi misi, Hasbi dan tiga bakal calon bupati
(bacabup) Lebak lainnya, yakni, Akhmad Jajuli, Dede Supriyadi
Arief (HADE), dan KH Syaepudin Asy Syadzily akan menjalani uji
kelayakan dan kepatutan (UKK) PKB.

Menurut Agus Wisas, tidak ada persiapan khusus yang dilakukan
Hasbi untuk mengikuti UKK yang menjadi tahapan selanjutnya
penjaringan di PKB.

“Secara khusus persiapan tidak ada, karena kami juga keluarga
Nahdliyin. Sebagai keluarga besar Nahdliyin, kami senantiasa
mendukung program PKB, salah satunya dengan membangun kantor
NU,” ujarnya.

Terpisah, Ketua DPC PKB Lebak Acep Dimyati mengatakan, visi
misi merupakan salah satu tahapan yang harus dilakukan oleh
para bacabup yang serius mengikuti penjaringan.

“Visi  misi  dan  jawaban  dari  pertanyaan  para  panelis  jadi
barometer  apakah  ada  kesinambungan.  Lalu  apakah  visi  misi
mereka sudah sesuai dengan kebutuhan masyarakat Lebak,” terang
Acep.
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Pemaparan visi misi dan jawaban keempat bacabup disetorkan
oleh DPC kepada Desk Pilkada di DPW PKB Provinsi Banten dan
selanjutnya ke DPP.

“Tentunya  itu  akan  menjadi  bahan  pertimbangan  DPP  dalam
memberikan
rekomendasi. Semuanya bagus. Mereka menawarkan visi dan misi
untuk kemajuan pembangunan Lebak,” katanya.(Nda)

Hasbi  Jayabaya  Ingin  Komisi
Transparansi Dihidupkan Lagi,
HADE Dukung Tapi…
written by Kabar 6 | 27 Agustus 2024
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Kabar6-Bakal calon bupati (bacabup) Lebak Hasbi Jayabaya akan
menghidupkan kembali Komisi Transparansi dan Partisipasi (KTP)
jika nanti dipercaya memimpin Kabupaten Lebak.

Menurut  Hasbi,  kehadiran  KTP  dibutuhkan  untuk  mendorong
transparansi  anggaran  dan  partisipasi  masyarakat  dalam
pembangunan  untuk  mewujudkan  tata  kelola  pemerintahan  yang
baik.

Menanggapi itu, bacabup Lebak lainnya Dede Supriyadi Arief
atau HADE mendukung diaktifkannya kembali KTP. Namun perlu
dilakukan  kajian  yang  komperhensif.  **Baca  Juga:  Pilkada
Tangsel 2024, Pengamat UIN Sebut Belum Ketemu Dapat Imbangi
Benyamin-Pilar

“Saya dukung soal itu, tapi harus dikaji dulu lebih dalam
bersama pihak terkait dan elemen masyarakat,” kata Dede, dalam
keterangannya kepada Kabar6.com, Jumat (24/5/2024).

Menurut  Dede,  jika  masyarakat  menilai  KTP  masih  sangat
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dibutuhkan di Lebak, maka lembaga yang didirikan di era Bupati
Mulyadi Jayabaya tersebut memang patut dihidupkan kembali.

“Kalau dianggap masih dibutuhkan kenapa tidak, saya dukung.
Hal-hal yang sudah baik tentu harus kita lanjutkan, apalagi
ini  untuk  mendorong  pemerintahan  yang  transparan  dan
partisipasi masyarakat agar bisa mengawal pembangunan,” tutur
Dede.

Akan tetapi Dede mengingatkan KTP harus berjalan sebagaimana
tugas,  fungsi  dan  wewenangnya  sebagaimana  diatur  di  dalam
Perda Nomor 6 Tahun 2004 tentang Transparansi dan Partisipasi
Publik.

“Seandainya saya terpilih, saya akan kumpulkan para akademis,
aktivis dan elemen masyarakat lainnya bagaimana membuat KTP
ini  kuat,  jangan  justru  membuat  celah  penyalahgunaan  atau
tugas  dan  fungsi  komisionernya  menjadi  berbeda,”  jelas
Dede.(Nda)

Hasbi Jayabaya Ingin Hidupkan
Lagi  Komisi  Transparansi  di
Lebak
written by Kabar 6 | 27 Agustus 2024
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Kabar6-Bakal calon bupati (bacabup) Hasbi Jayabaya memastikan
tata  kelola  pemerintahan  yang  baik  alias  good  governance
menjadi  prioritas  jika  nanti  memimpin  roda  pemerintahan
Kabupaten Lebak.

“Faktor yang fundamental dalam mendirikan tata kelola yang
baik  adalah  transparansi  anggaran,  akuntabilitas,  supermasi
hukum dan partisipasi masyarakat,” kata Hasbi saat pemaparan
visi misi yang digelar PKB Lebak, Minggu (19/5/2024).

**Baca Juga:Sosialisasi Juknis PPDB, Pj Wali Kota Nurdin :
Harus Objektif, Transparan dan Akuntabel

Transparansi  anggaran,  menurut  Hasbi,  menjadi  penting  agar
pengawasan tidak hanya dilakukan oleh DPRD tetapi juga oleh
seluruh  elemen  masyarakat  sebagai  bentuk  partisipasi  dalam
pembangunan daerah.

Ia  pun  berencana  bakal  menghidupkan  kembali  Komisi
Transparansi  dan  Partisipasi  (KTP)  yang  sudah  lama  tidak
berjalan.

“Harus ada checks and balances supaya transparan dan terang
benderang,  maka  dari  itu  kita  akan  hidupkan  lagi  KTP,”
ujarnya.
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Lebih lanjut, putra mantan bupati Lebak dua periode Mulyadi
Jayabaya ini menegaskan, masyarakat berhak menikmati setiap
pembangunan yang dilakukan pemerintah.

“APBD jangan hanya dekat dengan kekuasaan karena masyarakat
berhak  mendapatkan  kemaslahatan  manfaat  dari  pembangunan.
Insya Allah ini akan terwujud,” janji Hasbi.(Nda)

 

Hasbi Jayabaya Kantongi Surat
Tugas Maju Bacabup Lebak dari
Golkar
written by Kabar 6 | 27 Agustus 2024

Kabar6-Politisi muda PDI Perjuangan Mochamad Hasbi Asyidiki
Jayabaya mengaku sudah mendapat surat tugas dari DPP Partai
Golkar untuk maju sebagai bakal calon bupati (bacabup) Lebak
pada 27 November 2024.

http://kabar6.com/hasbi-jayabaya-kantongi-surat-tugas-maju-bacabup-lebak-dari-golkar/
http://kabar6.com/hasbi-jayabaya-kantongi-surat-tugas-maju-bacabup-lebak-dari-golkar/
http://kabar6.com/hasbi-jayabaya-kantongi-surat-tugas-maju-bacabup-lebak-dari-golkar/


Hal  itu  diungkapkan  Hasbi  usai  mengembalikan  formulir
pendaftaran  bacabup  ke  Tim  Penjaringan  DPC  PDI  Perjuangan
Lebak, Selasa (30/4/2024).

“Kalau  Golkar,  kami  sudah  mendapatkan  surat  tugas  dari
Golkar,” kata Hasbi.

**Baca  Juga:Pilkada  Lebak,  Hasbi  Jayabaya  Tak  akan  Borong
Partai Politik

Terpisah,  pengurus  DPD  Partai  Golkar  Lebak  Pipit  Chandra
membenarkan, selain kepada kader internal, DPP Golkar juga
memberikan surat tugas kepada Hasbi Jayabaya.

“Surat penugasan di internal partai Golkar diberikan kepada
Pak  H.  Suparman  (Ketua  DPD  Golkar  Lebak)  dan  juga  kepada
eksternal kepada Kang Hasbi,” kata Pipit kepada Kabar6.com,
Kamis (9/5/2024).

Pipit menuturkan, surat penugasan diberikan oleh DPP Golkar
untuk  menaikkan  popularitas  dan  elektabilktas  calon  yang
nantinya bakal diusung di Pilkada.

“Karena tujuan mulia lnya bagaimana calon yang diusung oleh
Golkar khususnya atau nanti gabungan partai politik yang lain
adalah kemenangan,” terang Pipit.

Lebih lanjut, Wakil Ketua Bidang MPO DPD Golkar Lebak ini
menyebut, survei akan dilakukan oleh DPP terhadap nama-nama
bakal calon kepala daerah yang kini telah muncul.

“Hasil survei ini yang akan menjadi salah satu pertimbangan
DPP dalam memberikan rekomendasi,” katanya.

Untuk  diketahui,  selain  di  partainya  bernaung  yakni  PDI
Perjuangan, Hasbi Jayabaya juga mendaftar bacabup lewat Partai
Demokrat, PKB, NasDem dan Perindo.

Kepada wartawan, Hasbi menegaskan bahwa dirinya tidak setuju
dengan langkah memborong seluruh partai politik (parpol) untuk
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meraup dukungan sebanyak-banyaknya di Pilbup Lebak.

“Saya pribadi tidak setuju dengan borong-borong partai. Kalau
rekomendasi dari DPP sudah (final) kami (PDI Perjuangan-red)
sudah cukup kok,” ucap Hasbi, Selasa (30/4/2024).

“Empat partai yang sudah kita ambil formulirnya sudah sangat
mencukupi  untuk  pencalonan.  Jadi  ngeborong  partai  apa
tujuannya? Apa untuk memastikan kemenangan? Saya rasa enggak,”
pungkasnya.(Nda)

 


